

Détritus—déchets : protéger notre ville

Bonjour je m'appelle Yasin . J' ai 9 ans .

On est parti prendre des photos avec M. Mahut et Mme Leclere.

Ensuite nous sommes partis vers les jeux d'Aldi puis nous avons pris des photos de ce qu'on aime et de ce qu'on n'aime pas : des gros mots, des cigarettes, des chewing-gums collés au sol...

J'ai détesté surtout de voir les gros mots sur les immeubles ou appartements.

Pourquoi , quand vous avez fini de manger, vous jetez le papier ?

Il vaut mieux les jeter dans les poubelle ; je propose de ne plus polluer notre environnement.

Il faut arrêter de jeter les chewing-gum mâchés par terre

Mieux il faut jeter les choses qui se recyclent dans les poubelles recyclables...

J'ai pris un nid de taupe sans ombre et des copains aussi.

J'ai aimé les feuilles d'automne qui sont tombées sur les belles herbes vertes.

Pour la propreté notre environnement, il faut arrêter de jeter des cochonneries ;
comme ça, notre quartier sera le plus propre de la ville.

Ensuite on refera les travaux et ce sera très propre et le paysage sera magnifique.....

